



8 Pièces

340 m²

Réf. 7257V bis

5 150 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Environnement exceptionnel pour cette propriété de deux villas en parfait état et de style contemporain: à 200m de la plage mais au calme, la première villa offre un vaste séjour ouvrant sur de grandes terrasses, une lumineuse cuisine équipée, une salle à manger et 5 chambres en suite. Le jardin ombragé de magnifiques arbres centenaires entoure la piscine chauffée.Vous pourrez accueillir amis et famille dans une 2ème maison de 85m² offrant 3 chambres, un joli jardin et sa propre piscine.Un boulodrome, un double garage et un grand carport complètent cette propriété rare.

Exceptional setting for this property comprising two villas in perfect condition and contemporary style: 200 m from the beach but in a quiet location, the first villa offers a vast living room opening onto large terraces, a luminous fully-equipped kitchen, a dining room and 5 en suite bedrooms. The garden, shaded by magnificent century-old trees, surrounds the heated swimming pool.You can welcome friends and family in a 2nd house of 85m² offering 3 bedrooms, a pretty garden and its own swimming pool.A bowling green, double garage and large carport complete this rare property.

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

